

Le président du Paraguay, Horacio Cartes, assistera au sommet de la CELAC à La Havane



Asunción, 22 janvier (RHC/AFP)- Le président du Paraguay, Horacio Cartes, assistera au Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra à La Havane les 28 et 29 janvier.

Le ministre paraguayen des affaires étrangères, Eladio Loizaga, qui a donné cette information a précisé qu'Horacio Cartes interviendra au cours des séances plénières sur la lutte contre la pauvreté.

Eladio Loizaga a indiqué que les propositions d'Horacio Cartes porteront sur infrastructure, sur l'agriculture familiale et sur tout ce qu'implique le développement et l'assistance que l'on pourra fournir pour améliorer les conditions de vie de nos peuples ».



Radio Habana Cuba